

Il se passe toujours quelque chose à Tomblaine et ce n'est pas l'actualité de ce week-end qui le démentira.

Les nouveaux Tomblainois.

Samedi matin, la municipalité accueillait les "Nouveaux Tomblainois" pour une matinée de présentation des services publics sur la commune et des politiques publiques locales. Soixante et une personnes avaient répondu à l'invitation de la Municipalité pour cette rencontre qui débutait par un accueil-petit-déjeuner en présence des adjoints au maire et des chefs de service municipaux.



Les nouveaux Tomblainois.

Le maire souhaite d'abord la bienvenue aux nouveaux arrivés, puis il commenta la visite de Tomblaine en bus avec arrêts et explications à la mairie, à la bibliothèque, au Centre de Loisirs, à la Halte Garderie, au Foyer Résidence pour personnes âgées Marcel Grandclerc, et enfin à l'Espace Jean Jaurès. Tomblaine se développe, et cette nouvelle image positive la rend attractive : les nouveaux habitants sont nombreux, de

même que les nouveaux commerces et les nouvelles entreprises. Ce genre de matinée est alors important pour créer du lien social et pour que chacun puisse trouver toute sa place dans la Cité.



explications, informations,...

Le forum des associations

Vers midi le groupe des nouveaux Tomblainois croisa le "forum des associations" réuni à l'Espace Jean Jaurès. Comme chaque année, une bonne quarantaine d'associations s'exposait par stands, démonstrations, documents, pour se faire mieux connaître à la population et inciter les habitants à s'inscrire dans leurs propositions d'activités.

Hervé Féron a pris la parole pour mettre en valeur la vie associative dense et dynamique à Tomblaine, il a salué la présence de Mikael Munier, champion du monde de tae-kwon-do, dont la carrière avait débuté à Tomblaine et qui était venu samedi matin soutenir le club local. Le Maire a rendu hommage à tous ces bénévoles qui, par leur engagement toute l'année, font la qualité de

vie ensemble à Tomblaine. (Union des Familles Laïques) au niveau national. Un petit film sur la Ville de Tomblaine réalisé par la jeune société "Nancomcy" (deux jeunes de Tomblaine Salim Sehili et Chaouki Sehili) a été projeté en avant-première, on retrouvera ce film prochainement sur le site de la Ville de Tomblaine. Superbement réalisé, il a fait forte impression. A noter la sortie d'un document municipal annuel : Le Guide des Associations distribué auprès de tous les habitants.



Quelle effervescence que cette rencontre du monde associatif, des élus et des nouveaux Tomblainois !

L'ACB, Association Culturelle Berbère nous avait amené la "Caravane de la Laïcité" présente pendant toute cette journée de samedi au forum des associations. Cet événement a permis une rencontre conférence débat en début d'après-midi de grande qualité, avec une intervention brillante de Samuel Fargett vice-président de l'UFAL (Union des Familles Laïques) au niveau national. Le public s'est montré passionné et une belle discussion s'est engagée sur un sujet plus que jamais empreint de modernité.

**ÇA Y EST
ILS ARRIVENT...**

- *Saxon-Sion, festival Là haut sur la colline*
- *Plateau de Haye - HDL*
- *Tomblaine*
- *Vandoeuvre*

**CARAVANE POUR
LA LAÏCITÉ ET LA RÉPUBLIQUE**

Plus de détails sur le programme à suivre et le programme de la caravane ACB 54 contactez nous sur
www.acb54.com
06 86 78 28 10
ACB54 - 100, Boulevard Lavoisier 54000
www.ACB54.com

www.ACB54.com

Logos: République Française, ACB 54, Caravane, Laïcité, République, etc.

La Caravane de la Laïcité.

Après cela, Hervé Féron a procédé à deux mariages...

Le Biker's Show des Moilcars !

La journée de dimanche, elle a été bien remplie par le 3ième Biker's show de l'association des Moilcars présidée par Christian Boff. Un énorme succès ! Au micro, le maire de Tomblaine a dit combien il était heureux que cette association de bikers ait choisi Tomblaine pour développer son activité et pour cette manifestation devenue désormais le rendez-vous annuel des motards !



Le Maire coupe le ruban pour l'inauguration.

C'est une fête tout public, conviviale, étonnante. Plus de mille personnes en permanence tout l'après-midi, une quinzaine de stands sur thème "bikers" : tatoueur, pièceur, sellerie, accessoires de motards, , artisans,... Pour la convivialité tout était prévu, des saucisses à la barbe

A Tomblaine

Tomblaine
mardi 12 septembre 2017 19:59

à papa... Dès 14h Yannick était en rupture de frites, victime de l'affluence. Plusieurs groupes musicaux, et en particulier "Les Boomers" étaient programmés. Côté belles carrosseries, on comptait plus de 200 motos, pour la plupart Harley Davidson, des Trikes spectaculaires, des voitures américaines superbes et... Les "Chéries Girls", ravissantes pin-up dans la pure tradition rock des années 50-60.



avec les pin-up !

Vers 11 heures, le Maire a donné le départ d'un grand Run de 60 km, promenade spectaculaire commencée en traversée de Tomblaine.



le départ.

Au micro, Hervé Féron déclara qu'en ce week-end où d'autres manifestations étaient mieux couvertes par la presse locale, il était heureux d'avoir à Tomblaine "le Live sur la Place". C'est une vraie Culture, c'est populaire et c'est festif !
